

# Mesa Sectorial de Palma de Aceite y Oleaginosas fue reconocida por el SENA



El reconocimiento fue entregado en el marco del Encuentro Nacional de Presidentes de Mesas Sectoriales.

**Por: Alejandro Poveda Cómbita,**  
Pasante de Comunicaciones

La labor de la Mesa Sectorial de Palma de Aceite y Oleaginosas fue reconocida por su compromiso en la cualificación del talento humano y en el cierre de brechas de capital humano en la actividad palmera.

El reconocimiento fue entregado por el Servicio Nacional de Aprendizaje, SENA, destacando los resultados de la Mesa durante 2018, periodo en el que logró la formalización de más de 6.000 personas dedicadas a la actividad palmera gracias al trabajo mancomunado de los empresarios el Gobierno y el sector académico.

La Mesa Sectorial de la Palma de Aceite y Oleaginosas es presidida actualmente por Cenipalma. Esta inició sus labores en 2005 y cuenta con 64 integrantes, de

los cuales 34 corresponden a Núcleos Palmeros. Además, a la fecha, cuenta con 18 centros SENA vinculados, de ellos, 12 ofrecen el servicio de capacitación y de certificación de competencias laborales y forman colaboradores cualificados en toda la cadena de producción de la palma de aceite en las cuatro zonas palmeras del país.

Las mesas sectoriales son un espacio de concertación en el que se busca gestionar la formación y la capacitación del talento humano enfocado en la generación de competencias de valor para la competitividad del sector productivo.

Las mesas ayudan a la identificación de necesidades en materia de normalización y de certificación de competencias laborales con el apoyo de empresas, gremios, asociaciones, entidades de formación superior, formación para el trabajo y estamentos de gobierno partícipes de los encuentros.

El pasado 26 de noviembre se llevó a cabo el IV Consejo Ejecutivo de la Mesa Sectorial de Palma de Aceite y Oleaginosas donde se evidenció que el plan de acción de 2018 se cumplió a cabalidad y se estipularon los retos que deberá enfrentar la mesa en 2019, entre los cuales están: la adhesión de otras empresas del sector a la Mesa Sectorial y la vinculación de la academia para la creación de planes de estudio encaminados a la actividad palmera.

Actualmente, existen 85 mesas sectoriales a nivel nacional, divididas en 20 del sector agropecuario, 29 del sector industrial y 36 del sector comercio y servicios, todas dirigidas a la consolidación de criterios que permitan cerrar las brechas del talento humano y formalizar las labores necesarias para el buen desarrollo del sector productivo colombiano.